
Herr Michaelis erläutert, dass Hintergrund des Antrages sei, auf bestehende Geschwindig-
keitsbeschränkungen in angenehmer Art und Weise aufmerksam zu machen. 
 
Herr Stadtbaurat Kubiak stimmt dem zu und teilt mit, dass einer Beschaffung nichts im We-
ge stehe. 
 
Abstimmungsergebnis: 

Ja-Stimmen: 10 
Nein-Stimmen: 0 
Enthaltung: 0 
 
Endg. entsch. Stelle: Ratsversammlung 
 
 
 


